
Мнение

— Я считаю, что сегодня очень важно поставить заслон лживым измышлениям,
льющимся потоком в соц. сети. Спецоперация носит миротворческий характер и
призвана дать отпор воинствующим апологетам нового витка ненависти по всему
российскому. Видеоролики, демонстрируемые в соцсетях  не более, чем лживая
подтасовка фактов, искажающих реальные события. Очень важно ориентироваться на
информацию, предоставляемую официальными российскими источниками. И ни в коем
случае нельзя поддаваться панике, именно этого и ждут те, кто так старательно
фабрикует и распускает  лживые слухи.Равиль Джафярович Кряков, директор
Черемишевской школы.
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